



学校だより

やさとっ子

四日市市立八郷小学校

第 19 号

令和 4年 9月29日

めざす子どもの姿：かしこい子 あたたかい子 たくましい子

いよいよ運動会です。

10月1日の運動会まで、あと数日となりました。

子どもたちは、学年に応じた距離を走る個人種目と表現種目に出場します。6年生は、小学校生活最後の運動会なので、学年種目もあります。

ホームページでも紹介してきましたが、各学年、表現種目の練習には、9月上旬から少しずつ取り組んできました。音楽やリズムに乗ってそれに合わせた表現をしたり、片足立ちのバランスや体幹を意識した動きで表現したり、学年全体で波などの様子表現したりするなど、練習のたびにどんどん良くなってきました。一人一人の頑張りはもちろんのこと、一つのこと学年のみんなと取り組む良さを感じてほしいと思います。

当日は、子どもたちの暑さ対策のため、見学場所にテントを18張設置します。テント内での「密」を避けるためもあり、設置数が多いです。そのため本年度も、感染症対策を含めて、保護者観覧場所を限らせていただいたり、人数制限を行ったりします。すでに配付した「運動会（駐車場・観覧等）についてのお願い」をお読みいただき、ご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。

また、PTA本部・体育厚生部・広報部の皆様には、駐車場の開閉、観覧に係る仕事、写真撮影などでお世話になります。よろしくお願ひします。

テントの設営

子どもたちの見学場所へのテント設営を28日（水）午後に行いました。本校職員だけでは難しいので、「八郷小学校コミュニティスクール（学校運営協議会）」「八郷地区まちづくり協議会」「PTA本部・体育厚生部」のみなさんに助けていただきました。

18張のテントを朝明中学校から借りるため、運搬のために軽トラックを出していただいたり、運動場に設置したり、安全対策のペグ打ちや砂袋づくりをしていただいたりするなど、たいへん助かりました。ありがとうございました。毎年このように、子どもたちのためにご協力をいただける「地域の力」をたいへんありがたく思いますとともに、大事にされている子どもたちは幸せだとおもいます。運動会前日準備や当日の片づけでも、PTA本部・体育厚生部のみなさんを中心にお世話になりますが、閉会式後、児童が校舎に入ったあとすぐにテントを片付けるときには、ご協力いただける保護者の皆様に手伝っていただけると助かります。朝明中への運搬は、また地域の皆さんにお世話になります。どうぞよろしくお願ひします。

ひなんくんれん 避難訓練をしました。

今回は、地震発生を想定した避難訓練で、めあては、①自分の身を守る。②避難の仕方を覚える。③落ちていて安全な行動をとる。でした。

まず、大きな揺れを感じたら、物が、「落ちてこない、倒れない、移動しない」ところで、ダンゴムシのポーズをして、頭や首を守ります。今回は、全員が教室にいたので、自分の机の下で、机の脚をしっかりとって揺れがおさまるのを待ちました。

次に、運動場へ避難しました。

大きな地震では、運動場にひび割れができたり、どろどろに柔らかくなったりするかもしれないから、いつも運動場に避難するとは限りません。

放送や先生の話をよく聞いて、行動しなくてはなりません。

また、地震のような災害はいつ起こるかわかりません。そして、三重県は、大きな地震が起きる確率の高い場所です。

登下校中に地震が起きたらどうするか、家での備えは大丈夫かなど、お家でも話題にしていただけたらと思います。

しげんかいしゅう きょうりよく PTA資源回収へのご協力ありがとうございました。

17日(土)には、朝早くから、PTA町委員さんをはじめ、保護者・地域の皆様にご協力いただきありがとうございました。

13000kgを超える回収となり、一定の収益を得ることができました。

また、「四日市市資源集団回収助成制度」(※)により、1kgにつき5円の助成金をいただけることになっています。

ベルマークや使用済みインクカートリッジもたくさん回収することができました。

本当にありがとうございました。

※資源リサイクルのための集団回収を行い、ごみを減量し、この活動を通じて『地域社会づくり』を一層推進していくことを目的として設けられた制度